

# *Canciller ruso recibió a viceprimer ministro cubano*

---



**Canciller ruso recibió a viceprimer ministro cubano. Foto: Prensa Latina**

Moscú, 16 jun (RHC) El ministro ruso de Asuntos Exteriores, Serguéi Lavrov, recibió este jueves al viceprimer ministro cubano, Ricardo Cabrisas, quien participa en el Foro Económico Internacional de San Petersburgo (Spief).

Lavrov y Cabrisas ratificaron el excelente estado de las relaciones políticas entre ambos países e insistieron una vez más en la importancia de continuar profundizando los vínculos económicos, comerciales, financieros y de cooperación.

El canciller ruso confirmó la continuidad de la histórica posición de su país en contra del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba, posición que Cabrisas agradeció, a la vez que reconoció la ayuda brindada por Moscú en el enfrentamiento de la pandemia de la Covid-19 en la isla caribeña.

En el contexto de su participación en el encuentro internacional este jueves el alto funcionario cubano sostuvo diálogo con Antón Kobiakov, asesor presidencial y vicepresidente del Comité organizador del Foro; y con Serguéi Glaziev, ministro de Integración Económica y Macroeconomía de la Comisión Económica Euroasiática.

La edición 25 de Spief tiene como tema principal “El nuevo mundo, nuevas oportunidades”, y el programa empresarial principal está dividido en cuatro ejes temáticos centrados en la economía mundial y rusa, la agenda social y tecnológica y el desarrollo del potencial humano.

En estas más de dos últimas décadas, el foro de San Petersburgo se convirtió en una plataforma global líder para la comunicación entre representantes de la comunidad empresarial, para el fomento de la cooperación y la discusión de los problemas económicos clave que enfrentan el país, los mercados emergentes y el mundo en general. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/290892-canciller-ruso-recibio-a-viceprimer-ministro-cubano>



**Radio Habana Cuba**